

# Pressespiegel

BNN Bruchsal  
BNN Bretten  
BNN Kreisseite  
Brettener Woche  
Kurier  
meinestadt bruchsal  
Datum 20.04.2014

Pforzheimer Zeitung ○  
Mühlacker Tageblatt ○  
Bruchsaler Woche ○  
IHK ○  
Wochenblatt ○  
Amtsblatt Stadt Bruchsal ○  
Eppingen.org ○  
www.Nadr.de ○

www.ka-news.de ○  
www.bruchsal-net.de ○  
www.bruchsal.org.de ○  
Pforzheimer Rundschau ○  
www.landfunker.de ○  
www.bak-bretten ○  
meinestadt Bretten ○

## Die IG Metall ehrt viele ihrer Mitglieder

**IG Metall Bruchsal-Bretten.**  
„Eine Gewerkschaft kann immer nur so stark sein wie ihre Mitglieder. Ohne euren Einsatz kann keine Organisation, schon gar keine Gewerkschaft die Interessen der Beschäftigten wahrsam vertreten. Daher freuen wir uns, dass wir heute diejenigen ehren können, die der IG Metall über Jahrzehnte die Treue halten.“ So begrüßte der erste Bevollmächtigte der IG Metall Bruchsal-Bretten, Eberhard Schneider, die Jubilare im Ehrenbergsaal im Bruchsaler Bürgerzentrum, unter ihnen Oberbürgermeister Cornelia Petzold-Schick und Oberbürgermeister Walther Heiler, Rathauschef aus Waghäusel.

In diesem Jahr konnten 429 Mitglieder geehrt werden, zwölf Jubilare für 60 Jahre Zugehörigkeit, 44 für 50, 110 für 40 und 263 für 25 Jahre. „Ihr alle“, lobte der Gewerkschaftschef, „habt ein Stück Sozial- und Industriegeschichte hier in der Region erlebt und mitgestaltet.“ IG-Metall-Berzleiter Roman Zitzelsberger zollte den langjährigen Mitgliedern Lob und Anerkennung für ihre Lebensleistung und dankte ihnen für ihren Einsatz und ihre Unterstützung. In seiner Rückschau fiel auf, dass in den Jahren 1954 und 1974,

Darüber hinaus macht sich die IG Metall stark für eine neue Ordnung auf dem Arbeitsmarkt.“ Statt prekärer Beschäftigung und Armutslöhne fordern wir die Begrenzung sowie eine wirksame Regulierung von Leiharbeit, Werksverträgen und betriebsinternen Arbeitsverträgen und Minijobs“, hieß es.

Gehört wurden für 60 Jahre Zugehörigkeit (aus dem Verbreitungsgebiet der Bruchsaler Rundschau): Peter Kreie, Martin Mergl (beide Bruchsal), Achilles Walter (Östringen), Bernhard Geiss, Artur Meister, Kuno Schmidt (alle Uhstadt-Weiher).

Gehört wurden für 50 Jahre: Helmut Dietz, Horst Hinz, Klaus Werner Köster, Gernot Maas (alle Bruchsal), Manfred Huber, Anton Hall (beide Graben-Neudorf), Wolfgang Winter, Paul Köhler (beide Hambrücken), Gertraude Dres, Gerda Schlindwein (beide Karlsruhe-Neuthard), Ludwig Kramhilde Zischak, Ziesel (Kraichtal), Krimhilde Zimmermann (beide Kronau), Roland Gäng, Johann Scheyter (beide Oberhausen-Rheinhausen), Hans Peter Dopfer (Östringen), Alfred Schönhaar, Werner Polk (beide Philippsburg), Barbara Schuhmacher, Karl-Léo Würges (beide Waghäusel).



EHRUNGEN für 60 Jahre Gewerkschaftszugehörigkeit prägten den Abend im Bürgerzentrum. Über 400 Mitglieder wurden für langjährige Mitgliedschaft geehrt.  
Foto: hüb

gehen. Ab dem 1. Juli 2015 wird es in Deutschland erstmals einen gesetzlichen Mindestlohn geben. Im zweiten Quartal 2015 tritt ein Bildungsgesetz in Baden-Württemberg in Kraft, das die Beschäftigten fünf Tage im Jahr für berufliche und politische Weiterbildung freistellt. . .

Ziesel (Kraichtal), Krimhilde Zimmermann (beide Kronau), Roland Gäng, Johann Scheyter (beide Oberhausen-Rheinhausen), Hans Peter Dopfer (Östringen), Alfred Schönhaar, Werner Polk (beide Philippsburg), Barbara Schuhmacher, Karl-Léo Würges (beide Waghäusel).

in denen Jubilare in die IG Metall einztraten, Deutschland zum ersten Mal in der Geschichte Fußball-Weltmeister wurde. Mannschaftsgeist fände sich auch im Gebiet der Verwaltungsstelle Bruchsal-Bretten.

So können seit Juli Beschäftigte nach 45 Beitragsjahren abschlagsfrei in Rente freistellt. . .